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Unit 29   Subject. Подлежащее

Способы выражения членов предложения

1. Подлежащее (кто? что? кого? что? ( в Passive voice))

2. Сказуемое (что делает?)

3. Дополнение   (что? кого? чего? кому? чему? кем? чем? о ком? о чем?)

4. Определение ( какой? чей?)

5. Обстоятельство (где? когда? как?)

В английском языке подлежащее в повествовательном предложении стоит обычно перед
сказуемым и может быть выражено следующими способами:

1) Именем существительным:

The students study English. Студенты изучают английский язык.

2) Личным местоимением в именительном падеже, указательным местоимением,
притяжательным местоимением во второй форме, вопросительным, соединительным и
относительным местоимением, отрицательным и неопределенным местоимением (т. е. одним из
тех местоимений, которые могут заменять существительное):

а) Личные (им. п.)

They study English. Они изучают английский.

б) Притяжательные (II ф.)

My room is large, yours is larger. Моя комната большая, ваша больше.

в) Указательные

This was wonderful. Это было чудесно.

г) Неопределенные

Everybody has read it. Каждый это прочитал.

д) Относительные и соединительные

The man who is sitting there is my friend. Человек, который сидит там, мой друг.

е) Вопросительные

Who knows this story? Кто знает этот рассказ?

3) Числительным как количественным, так и порядковым

Two went there. Двое пошли туда.
The first was my friend. Первый был мой друг.



4) Инфинитив или герундий.

То walk is useful. Ходить пешком полезно.
Walking is useful. Ходьба пешком полезна.

5) Придаточным предложением подлежащего:

Who can do it is not known. Кто это может сделать, не известно.

6) Субстантивированным прилагательным или причастием:

The rich lived in a different part of this Chinese city.
Богачи жили в другом районе Китай-города.
The wounded are nursed in hospitals.
За ранеными ухаживают в госпитале.

7) Субстантивированной группой слов:

Two times three makes six. Дважды три равняется шести.

Формальное подлежащее

1. IT (is)

It is cold. Холодно.

2. ONE (can, may, must)

One can do it. Можно это сделать.
One may do it. Можно это сделать.
One must do it. Нужно это сделать.

3. THERE (is)

There is a paper on the table. На столе лежит статья.


